

Primer vicepresidente de Cuba alaba paz en Angola



La Habana, 25 sep (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Miguel Díaz-Canel, Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, alabó este 25 de septiembre, en Luanda, la paz que reina en Angola, a donde llegó para la toma de posesión de Joao Lourenço, tercer mandatario en la historia independiente del país.

El ministro de Antiguos Combatientes, Cândido Pereira van Dunem, acudió a recibir al dirigente cubano en el aeropuerto internacional '4 de Febrero', informa la agencia Prensa Latina (PL).

"Es increíble cómo se han desarrollado, y eso dice que hacía falta la paz. Luanda se ve muy bonita de noche desde el aire. Mira cuántas cosas han podido hacer", destacó Díaz-Canel.

Agradeció en nombre del presidente Raúl Castro la invitación cursada para la investidura de Lourenço.

"Comprenderán que tras los daños provocados por el huracán Irma no podía hacer el viaje", explicó.

Por su parte, Van Dunem exhortó al visitante sentirse como en casa, a la vez que manifestó el interés de incrementar las relaciones bilaterales.

La toma de posesión del presidente electo de la República de Angola, Joao Lourenço tendrá lugar mañana 26 de septiembre.

La estancia del Primer Vicepresidente cubano en tierras angoleñas se prolongará hasta el próximo jueves.

Entre otras actividades, rendirá tributo al primer presidente y padre fundador de Angola, Antonio Agostinho Neto; al comandante cubano Raúl Díaz Argüelles (muerto por la explosión de una mina en 1975) y a los héroes de la batalla de Kifangondo, el 11 de noviembre de 1975.

La delegación cubana está integrada, además, por la viceministra de Relaciones Exteriores Ana Teresita González Fraga, y la embajadora de Cuba en Angola, Gisela Beatriz García Rivera.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/142432-primer-vicepresidente-de-cuba-alaba-paz-en-angola>



Radio Habana Cuba